

# *Le secrétaire général de l'ONU estime que le Yémen est au bord de l'effondrement*

---



Nations Unies, 13 février (RHC-DPA-AFP) Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-Moon, a averti que la crise politique et humanitaire et les tentatives sécessionnistes auxquelles le Yémen est confronté poussent le pays au bord de l'effondrement et il a lancé un appel à l'aide à la communauté internationale.

Au cours d'une réunion du Conseil de Sécurité consacrée à la situation au Yémen, Ban Ki-Moon a expliqué que les pays du monde ont l'obligation morale de travailler dans le cadre de la Charte de l'ONU pour éviter une escalade du conflit yéménite et relancer le processus de transition.

Les négociations ont repris il y a trois jours mais la situation reste extrêmement tendue en raison des tentatives sécessionnistes du sud et des menaces d'attentat de la branche locale d'Al-Qaïda.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/46590-le-secretaire-general-de-lonu-estime-que-le-yemen-est-au-bord-de-leffondrement>



**Radio Habana Cuba**